



INFO !!! Séjour ski Superbagnères J1

publié le 17/01/2023 - mis à jour le 18/01/2023

1ère journée à Superbagnères !

Après un petit déjeuner copieux, les jeunes ont chaussé les skis et ont pu s'essayer aux premières sensations de glisse sur une épaisse couche de neige au milieu du décor ouaté.

Dans l'après-midi, une activité luge leur a permis de se dépenser sans compter. Des bonhommes de neige et des igloos ont été réalisés dans l'enthousiasme général.

Suite à un goûter bien mérité, nos jeunes ont pu profiter de la grande salle pour lire, faire des jeux de société ou simplement discuter dans le calme.

Fin de journée avec un bon repas pour recharger les batteries et retourner dans les chambres.

à demain pour de nouvelles aventures !!!



